

ONLINESYSTEM

Essen digital

BURGBERNHEIM. Ab 1. April soll an der Grund- und Mittelschule in Burgbernheim ein neues System zur Bestellung des Mittagessens greifen, darüber informierte Bürgermeister Matthias Schwarz in seiner Funktion als Vorsitzender der Verwaltungsgemeinschaft (VG) Burgbernheim die Mitglieder der Gemeinschaftsversammlung. Mittels einer Smartphone-App kann das Essen bestellt und im Fall einer Erkrankung des Schülers auch kurzfristig abbestellt werden. Bei Bedarf kann eine finanzielle Unterstützung über die App berücksichtigt werden.